

L'effondrement climatique est une menace à toute vie humaine. Tous les pays doivent agir dès maintenant. Déclarez l'urgence climatique. Signez cette pétition!

Nous demandons:

- La déclaration de l'urgence climatique et la création de plans d'action climatiques solides, dans de nombreux secteurs, notamment par tous les gouvernements au niveau local, provincial, régional, national et global.

- Les dirigeants doivent créer une trajectoire sûre, où l'augmentation de la température globale est maintenue en dessous de 1.5°C (2.7°F).

- L'union derrière la science climatique et le respect de l'accord de Paris.

- Du changement et des solutions. Nous demandons le changement politique et social plutôt que le changement climatique. La transformation sociale est possible. Les solutions existent aujourd'hui, mais les politiques sont bloquées par un système malsain. Par exemple, une étape urgente est la transition rapide des carburants fossiles

Les gouvernements doivent faire face aux défis posés par le changement climatique en déclarant l'urgence climatique et en agissant de façon décisive. La réponse au changement climatique va créer des emplois, protéger les ressources naturelles d'une nation, promouvoir la santé, réduire les incendies de forêt catastrophiques et les inondations, et augmenter le bien être général.

Des économies peuvent être réalisées par tous si les institutions privées et publiques font la transition vers les énergies propres. Toutes les nations peuvent devenir leaders dans le solaire et l'éolien.

Étudiant? Oui/non

OPTIONS: veuillez écrire I pour recevoir des informations, ou V pour aider.

FridaysforFuture(FFF) n'assume aucune responsabilité pour la collecte de ces signatures. Veuillez noter qu'Action Network est un système informatique basé aux Etats-Unis.

